

Les élèves de Diwan préparent le Noël de Trévarez



Les enfants vont exposer leur fresque lors de l'exposition « Noël à Trévarez ».

Tout juste rentrés de vacances, les enfants des petite et moyenne sections de l'école Diwan de Kerfeunteun étaient attendus par l'artiste plasticienne Isabelle Le Bail. Tous ont participé à un atelier visuel en vue d'une exposition au château de Trévarez.

À partir d'un thème imposé « Noël à l'envers », et après avoir observé plusieurs œuvres d'art, ils ont travaillé sur les couleurs chaudes et froides, avant de s'exprimer au moyen de différentes techniques, laissant libre

cours à leur imagination.

Ils ont ainsi réalisé une fresque collective utilisant les couleurs chaudes pour un Noël sous les tropiques, et les froides pour un Noël breton. Leur œuvre sera accrochée pendant deux mois sur les murs des écuries du château de Trévarez lors de l'exposition « Noël à Trévarez ».

Les enfants iront l'admirer sur place et ils en profiteront pour découvrir l'univers décapant et joyeux des plasticiens et créateurs Albert et Kiki Le-mant.